

## Weg-Wort vom 6. Januar 2022

Wir wünschen Ihnen einen guten und gesegneten Tag!  
Die Seelsorger und Seelsorgerin der Bahnhofkirche

*Das Weg-Wort –  
Werktagsgedanken aus der Bahnhofkirche Zürich*

Bahnhofkirche  
Postfach, 8021 Zürich  
Tel. 044 211 42 42  
info@bahnhofkirche.ch  
www.bahnhofkirche.ch  
PC 87-330962-2

### Weisheit des Herzens

Wer waren die geheimnisvollen Besucher aus dem Osten?  
Magier nennt sie der Evangelist Matthäus. Martin Luther übersetzte mit Weisen. Er hat offengelassen, worin ihre Weisheit bestand. Die Tradition hat sie zu Königen gemacht und ihnen eine Krone aufgesetzt. Sie waren jedenfalls auf der Suche nach dem neu geborenen König und mussten feststellen, dass dieser nicht im Palast des herrschenden Königs zu finden war.

Ciro, der Künstler unserer Krippe, hat auch die Weisen aus dem Morgenland auf seine besondere Weise dargestellt. Wie bei allen anderen Figuren hat er für sie ausgediente Hackenblätter verwendet. Im Gegensatz zum rostig belassenen Material der Hirten deutet bei ihnen ein Goldschimmer an, dass es sich um reiche Personen mit vornehmen Gewändern handelt.

Die Geschenke, Gold, Weihrauch und Myrrhe, sind ihr auffälligstes Merkmal. Der Künstler hat sie so angebracht, dass man ohne den Zusammenhang einer Krippendarstellung meinen könnte, er hätte ihnen ein glühendes Herz gegeben.



Gott, schenke auch mir ein Herz,  
das zu glühen beginnt, wenn ich Dir begegne,  
und das mich dazu bringt, meine Schatztruhe für andere zu öffnen.